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Confermo quanto risposto verbalmente in aula. Come consuetudine la Presidenza del Consiglio, dopo 
averne sempre discusso con la commissione dei Capigruppo, (ove sono rappresentati tutti i gruppi consiliari) 
organizza il brindisi di Natale in coda all’ultimo consiglio del mese di Dicembre. Anche quest’anno è stato 
organizzato attingendo ai capitoli di spesa dei fondi di funzionamento della presidenza.  
Quindi nessuna sponsorizzazione ma una spesa in economia (cioè solo costo dei prodotti, senza servizio) 
scegliendo il fornitore più conveniente fra quelli selezionati  dall’Ufficio Consiglio (quest’anno la spesa 
ammontava a 450€). 
In questa pausa conviviale Consiglieri, Assessori, Sindaco, personale d’aula e cittadini presenti si fanno gli 
auguri di Natale e Anno Nuovo, superando le contrapposizioni e le divisioni indotte dal confronto emocratico. 
E’ quindi un momento amicale ma importante per rinsaldare i rapporti fra persone.  
  
Lei non ha ritenuto di partecipare per sua scelta e di questo il Presidente è dispiaciuto perché ha privato gli 
altri consiglieri della possibilità di poterla conoscere anche nei momenti informali.  
In merito alla decisione di fare i manifesti di augurio ai cittadini, a sue spese, ne rispetto la scelta ma non 
desidero lasciare adito a giudizi sull’uso del denaro pubblico. 
Anche Lei, infatti, come altri consiglieri, dispone un fondo assegnato al suo gruppo consiliare che 
regolarmente utilizza per farsi rimborsare altri tipi di spese legate all’esercizio della funzione di Consigliere.  
Cordiali saluti 
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